

## Matrona asumirá dirección interina del Hospital de Williams

Tras los recientemente anunciados cambios en las delegaciones presidenciales provinciales, la dirección del Hospital de Puerto Williams se vio igualmente relevada, luego de que la directora Constanza Calisto fue nombrada como delegada presidencial de la Antártica.

Según explicó la directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez, la línea de subrogación para casos de este tipo está previamente definida. "Asume la matrona Marcela Aguirre Placencia con la primera subrogancia de la dirección. Lo que se va a hacer eventualmente, como este cargo no es de alta dirección pública es llamar a concurso lo antes posible para regularizar la dirección".